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Big Ben heißt eine große, dicke .

Sie ist die dickste von vier Glocken.

Sie hängt im .

Der hat seinen Namen von der Königin Elisabeth der .

Big Ben ist ein Wahrzeichen von London.

London ist die  von Großbritannien.

Manchmal benutzt man den Namen  nicht nur für die Glocke.

Man nennt auch den ganzen  Big Ben.

Den Turm darf man besteigen.

Dazu muss man aber in  wohnen.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


